
■职工体育

□本报记者 段西元

北北控控男男篮篮变变得得有有点点儿儿““强强””
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首钢矿业获华北赛区第5名

■段言堂

首都优秀建设者助学计划2017年招生工作实施办法(开放大学项目)
一、 招生对象
在京工作的新兴产业高技能

人才、 城市副中心建设者、 北京
市各级劳动模范和各级工会干
部、 专职工会社会工作者等。

二、 招生院校
北京开放大学市工干院分校

（北京市总工会职工大学）
三、 招生层次、 计划与专业

（详情见下表）

四、 学习形式及学习年限
学习形式为业余， 最短学习

时间为两年半， 学籍八年有效。
五、 报名条件
1. 加入工会组织， 是工会会

员。
2. 报考专升本需已取得国民

教育系列专科及以上毕业证书；
报 考 高 起 专 需 已 取 得 高 中 阶
段 （含中专、 技校、 职高） 毕业

证书。
3. 属于下列招生对象之一：

在京工作的新兴产业高技能人
才 、 城市副中心建设者及失地
者 、 北 京 市 各 级 劳 动 模 范 和
各 级 工会干部 、 专职工会社会
工作者。

六、 报名所需材料
1.身份证复印件一式两份；
2.工会会员互助服务卡复印

件或工会会员证复印件或本单位
工会开具的加入工会证明；

3.助学计划报名申请表 （需
加盖单位工会专用章）；

4.助学计划综合审批表 （需
加盖单位工会专用章）；

5.开放大学报名表及入学资
格承诺书；

6.报考专升本需提供专科
（或以上） 毕业证书复印件及在
“中国高等教育学生信息网” 下
载打印的学历证明复印件； 报考
高起专需提供高中阶段毕业证书
复印件。

七、 报名、 考试及录取办法
1.考生向所在单位工会提交

报名申请表及相关材料。
2.报名推荐单位按报考层次

汇总考生信息并签署意见， 经由
所属区县工会 、 产业工会 、 局
（集团） 公司工会或单位工会审
批后将相关资料和报名费60元报
送市总工会职工大学， 报名截止
日期为2017年10月10日。

3.北京市总工会职工大学对
考生信息进行初审， 并统一为初
审通过的考生进行网上报名工
作， 同时联系考生进行网上入学
水平测试。 初审不通过的考生将
通知本人及所在单位， 并退还报
名费。

4.按各单位或个人的报名先
后顺序录取， 额满为止。

5.北京市总工会职工大学将
学生信息报送北京开放大学进行
入学资格 （非助学资格） 审核，
审核通过后学生入学。

八、 复审及学费资助
新生入学后， 学校将对学生

提交的资料进行复审， 复审通过
的学生享受学费资助。

九、 报名咨询
咨询电话：
63525061 13031110602
王老师 李老师
报名地址： 西城区陶然亭路

53号北楼116室
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北控男篮在赛季前首项比较
正规的热身赛中， 拿到了珍轩冠
军杯的奖杯， 这项在马来西亚进
行的赛季汇集了来自欧洲、 非洲
和亚洲多个国家和地区的职业篮
球队。

很难说北控队参加的这项比
赛对手有多么强大， 但毕竟这些
对手都是来自各洲篮球开 展 不
错 的 地 方 ， 从 比 赛 中 也 能 看
出 ， 北控队的实力有所增长 。
新赛季CBA， 北控队是动作最
大 的 球 队 之 一 ， 毫 不 夸 张 地
讲 ， 北 控 队 几 乎 换 了 一 套 阵
容———从热身赛看 ， 上赛季的
主力阵容中 ， 也只有杨敬敏的
出场时间能够得到保证， 其他人
则需要与新援竞争上岗。 阵容变
化幅度大， 往往是相对较弱球队
迅速提升实力的办法， 但事情总
有两面性， 实力可能会提升， 但
磨合的时间也相对会较长。 幸运
的是， 北控队在这次热身赛中展
现了不俗的状态， 显然这个夏天
他们练得不错。

北控队实力最大的 “增长
点” 在于内线， 兰多夫、 阿巴斯

和王征的到来， 使得原本孱弱的
北控队内线， 腰板儿一下子直了
起来。 王征的身高天生就是一种
优势， 珍轩冠军杯决赛打斯普利
特， 王征往篮下一站 ， 就有点
儿 “万 夫 莫 开 ” 的 感 觉 ， 克
罗 地 亚 人 在 下 半 时 对 王 征 进
行 了 针 对 性 防 守 ， 效 果 依 然
不佳 ， 足见王征的个人能力 。
说CBA得内线者得天下并不为
过 ， CBA劲 旅 大 都 有 “ 霸 王
级 ” 本土中锋， 比如广东队的
易建联、 辽宁队的韩德君、 新疆
队的周琦。 如果你有一个或两个
好的本土中锋， 再加上大外援，
内线就会变得很有统治力。 北控
队以往经常在内线吃亏， 以前的
大外援巴蒂斯塔手感柔和， 但身
高天生比人矮一截， 一旦进入必
须肉搏的时间， 巴蒂斯塔总给人
一种力不从心的感觉 。 随着王
征、 兰多夫、 阿巴斯的加盟， 北
控队在内线就有三大支柱， 前后
场的篮板球就有了保证， 篮板球
抓得下来， 就意味着球队的进攻
会有很多变化。 北控队的外线本
来就不弱 ， 本赛季也得到了加

强， 马布里无疑是球队的灵魂，
虽然他的数据看上去没那么耀
眼， 但老马的核心作用是潜移默
化的， 当老马动起来的时候， 其
他人也能跟着动， 杨敬敏这样能
突能投的球员， 也使他可以成为
老马的好帮手。

单从纸面上看， 北控队已经
具备了打进季后赛的实力， 也完
全可以和同城大哥首钢队 “叫叫
板”， 毫无疑问俱乐部不想再像
往季那样 “陪太子读书” 了。 不
过， 北控队还有很多问题需要解
决。 球队的主力阵容年龄实在太
大， 老队员经验、 技术都有， 但
打到赛季中后期， 他们的体能、
伤病都会遇到困扰， 球队必须合
理分配老队员们的 “能量”。 此
外， 北控队原有的一些本土年轻
球员新赛季必须加倍努力， 在马
布里、 阿巴斯、 兰多夫这些老将
身边， 他们可以学到很多东西，
学到之后必须尽快转化为战斗
力。 当我们看到贺希宁、 滕贺麒
们在场上的时间越来越长并起到
关键作用时， 北控队的春天才算
真正到来。

本报讯 近日， 在2017年中
国三对三篮球联赛华北赛区比
赛中， 首钢矿业公司代表队获
得第5名的好成绩。

在本届联赛中， 首钢矿业
公司代表队由协力公司吴倩茹
担任教练， 协力公司张辉、 金
城， 大石河铁矿徐磊， 杏山铁
矿李昂一行五人组成的首钢矿
业公司代表队参赛。 从石景山

区冠军， 到北京市季军， 再到
华北赛区八强， 最终在华北赛
区四强的争夺赛中首钢矿业公
司代表队以10∶12的成绩不敌东
道主山东队未能晋级。

该队相关负责人表示， 一
路走来， 球队开阔了视野， 丰
富了经验， 希望能把首钢矿山
的篮球文化带到更宽阔的舞台。

（港 轩）

全国三对三篮球联赛开赛

新华社电 亚奥理事会主席
艾哈迈德亲王19日在此间表示，
由于目前亚运会的规模已经
“满载”， 不太可能允许来自大
洋洲的国家和地区代表团参赛。

澳大利亚奥委会主席科茨
去年曾表示， 希望能推动澳大
利亚派出完整的代表团参加
2022年在杭州举行的亚运会 ，
他认为参加亚运会能使澳大利
亚在体操、 羽毛球、 乒乓球等
亚洲强项中获益。 而目前正在
土库曼斯坦进行的亚洲室内与
武道运动会上， 也首次接受了
19个来自大洋洲的代表团参赛。

今年2月在日本举行的亚洲
冬季运动会上， 澳大利亚和新
西兰的一些运动员也参加了比

赛， 不过他们是以特邀运动员
的身份参赛， 不能获取奖牌。

但是，艾哈迈德亲王的表态
却让大洋洲参加杭州亚运会的
希望大为降低，他说：“目前的亚
运会我们已经有15000名运动员
和官员的规模，我们无法再接受
更多的增长。在沙滩运动会和室
内运动会上我们可以继续和大
洋洲合作，但是亚运会的参赛数
字已经很高，亚运村不能接受超
过15000的人数。 ”

艾哈迈德亲王还表示， 大
洋洲派运动员参加亚运会部分
项目的可能性也很小， 除非目
前的预选赛规则被改变。

下届亚运会将于2018年在
印度尼西亚举行。

亚奥理事会主席：
亚运会很难容纳大洋洲参赛


